



2025年巳年のスタートです！

明けましておめでとうございます。巳年について少し調べてみました。巳（へび）が冬眠から目覚め地上に這い出すことから、冬に根をはった草木が芽を出し「新しい種子が生まれる」という意味や力を蓄えていたものが芽を出す「起点」、またへびが脱皮する特性と併せ「再生と誕生」を意味する年と言われているそうです。他にも巳（み）と実（み）を掛けて「実を結ぶ」年とも言われていました。3学期は1年の締めくくりの学期でもあります。子ども達の確かな育ちを期待し、一日一日を大切に過ごしていこうと思います。

鏡開き（10日）

幼稚園の鏡餅をいただくということで、年長児から順に木槌で打ちながら餅にヒビを入れ、最後に手で割り、ホットプレートで温めてからぜんざいに入れました。

1人10回木槌で打つのですが、それぞれの個性が出ていました。神様にお供えしたお餅だからとそっと打つ人もいれば、なんとか割りたいと思いきり木槌を振り上げて打ち下ろす人もいました。今年はずまく鏡餅にヒビが入り、割ることができました。

この日は朝から園庭は雪景色。子ども達は、すぐに園庭へ出ていって少ない雪を集めて遊びながら、ぜんざいが出来上がるのを待っていました。

こし餡とつぶ餡を溶かして作ったぜんざいの汁でしたが、お代わりをする人がたくさんいました。今年も鏡餅の元気パワーをいただいて、みんな健康な1年となることでしょう。



雪はすぐ溶けてしまいましたが、少ない雪をかき集め、可愛い雪だるまも誕生！水たまりにできた氷を見つけた人もいました！

1月参観日・地域の方と昔遊び（17日）

子ども達は保護者の方や地域の方々もしっかり遊んでもらえてうれしい笑顔でした。各コーナーを親子で回り、色々な遊びにチャレンジすることができました。この経験がこれからの遊びにも繋がっていきそうです。

地域のボランティアの方々から「楽しく過ごせました。」「童心に帰って、思いきり遊べました。」「親子でまた続けて楽しんでほしいですね。」とうれしい感想をいただきました。



お正月遊びを楽しんでいます！

新学期のスタートから保育室にはお正月遊びや昔遊びの遊具等が準備されました。

一人一人の経験の差はあるものの、友達の楽しむ姿を見ることで自分も挑戦してみたくなったり、「一緒にしようよ、教えるよ！」と誘ってもらい嬉しくなって参加したりする姿が多く見られます。かるたやトランプ、すごろく等、一人ではできない遊びも多く、友達を誘うきっかけとなったり、異年齢の関わりに繋がったりもしています。



「ぼかぼかの会（未就園児の会）」について

今年度の最終回となりました。0歳児から入園前のお友達、お家の人と一緒に幼稚園に遊びにいらしてください。幼稚園の遊具で遊び、園児と一緒に活動を楽しみましょう。

（子育てについての相談にも応じています。）

第9回 令和7年2月17日（月）9：30～11：30

園の環境の中で、いっぱい遊びましょう。

水筒、帽子、タオル、着替え等必要に応じてご持参ください。

園の駐車場をご利用ください。

※参加希望の方は 浜田幼稚園までご連絡ください。

☎27-0575

2月の主な予定

- 3日（月）豆まき
- 4日（火）水産高校1年生との交流＜缶詰体験＞
- 14日（金）参観日：お店屋さんごっこ
- 17日（月）ぼかぼかの会
- 19日（水）読み聞かせの会
- 21日（金）一日入園
- 25日（火）誕生会
- 26日（水）国府小1年生との交流会（年長児）
- 27日（木）長浜小1年生と3園交流会（年長児）